

ENTREPRENEURIAT : JollyClick, créateur d'équipes entrepreneuriales en Lozère

En Lozère, Christopher des Fontaines et ses cinq associés portent depuis déjà deux ans le projet JollyClick, qu'ils présentent comme "le Meetic des porteurs de projets". Soit une plateforme destinée à mettre en relation les entrepreneurs qui se lancent et toutes les personnes susceptibles de devenir un partenaire ou ayant des compétences spécifiques recherchées. Dès janvier, le projet JollyClick bénéficiera de l'accompagnement de [LOZERE DEVELOPPEMENT](#) et du Pôle lozérien d'économie numérique de Mende POLeN.
www.jollyclick.com www.lozere-developpement.com